

La Cécilienne est en pleine métamorphose

L'ensemble vocal a organisé son 1^{er} festival de printemps



La Cécilienne a prouvé une fois de plus ses qualités devant un public particulièrement nombreux.

■ R.A.



Le public a été séduit.

■ R.A.

Ce samedi, la salle du cercle Horticole de Houdeng-Gœgnies accueillait, pour la première fois, un festival de printemps de chant choral, organisé par l'ensemble vocal "La Cécilienne". Comme vous avez déjà pu le lire dans nos colonnes, la Cécilienne connaît actuellement une certaine métamorphose.

Un changement de chef, amène inévitablement certains changements au sein du groupe et de son organisation. Aujourd'hui placée sous la direction de Melle Isabelle Fransaert.

Pour son premier "festival de printemps" la Cécilienne avait invité l'Emilienne de Morlanwelz et la Chanterelle de Lobbes.

Lors de cet après-midi musical, on a aussi pu écouter Floris Sophian, un jeune chanteur qui



La Chanterelle de Lobbes. ■ R.A.

ne demande qu'à prouver son talent.

Après la partie purement musicale, de nombreux convives se sont retrouvés pour un souper dansant, histoire de raffermir, un peu plus, les liens entre les membres de la chorale. «

R.A.